



Partnerhaus Kantonsspital, Baden

Das KSB Partnerhaus wurde als Kompetenzzentrum mit Helikopterlandeplatz für das Kantonsspital Baden und externe Partner gebaut. Es wurden verschiedene Untersuchungs- und Behandlungseinheiten zusammengefasst, um Behandlungssynergien zu nutzen und Prozesse zu verbessern. Das Gebäude besteht aus sieben Geschossen, wobei in den beiden obersten Etagen die RehaClinic untergebracht ist.

Fachbereiche

Elektrotechnik
Energie
Sicherheit & Überwachung
IT & Kommunikation
Licht

Dienstleistungen

Consulting
Engineering
Optimierung

Spezialitäten

Blitzschutz

Bauherrschaft

Kantonsspital Baden AG,
Baden

Architekt

Itten+Brechtbühl AG, Zürich

Realisation

2013 bis 2019

Bild © Itten+Brechtbühl AG